



Informationsblatt

Cello



Allgemeine Informationen

Das Cello ist der zweittiefste Vertreter der Streicherfamilie. Es zeichnet sich durch einen warmen, runden Klang aus und besitzt einen sehr grossen Tonumfang. Das Cello wird im Sitzen gespielt.



Einstiegsalter

Ideal ist der Einstieg ab der 1. Klasse. Wie bei jedem anderen Instrument ist auch beim Cello die Begeisterung für das Instrument zentral und die Bereitschaft, zuhause zu üben / spielen.



Links

Cello-Tutorial (englisch): <https://www.youtube.com/watch?v=RcqzPoMza7c>



Instrumenten-Anschaffung / -Miete

Wir empfehlen, unbedingt ein Instrument zu mieten, u. a. weil der Geigenbauer wegen der Instrumentengrösse, etc. beraten kann. Zum Beispiel beim Geigenbauer Wilhelm in Suhr. Dort kann ein Kindercello ab CHF 40.- pro Monat gemietet werden.



Wo kann man damit mitspielen?

Das Cello ist flexibel einsetzbar: solistisch, in kleineren und grösseren Kammermusikgruppen und auch im Orchester.

Stilistisch ist sehr viel möglich: Pop- und Volksmusik, Klassik, etc.



Weitere Informationen

Weitere Informationen erteilt gerne unsere Instrumentallehrperson:
ursula.haechler@ms-schenkenbergertal.ch